



RATGEBER

STERNENKINDER

Der Verlust eines Sternenkinds ist eine tiefgreifende Erfahrung, die Eltern auf eine sehr persönliche Reise der Trauer und des Abschieds führt. Dieser Ratgeber bietet Unterstützung und Anleitung, um diesen Weg zu gehen, Abschied zu nehmen und bleibende Erinnerungen zu schaffen.



Schiel Bestattungen

IHR WEGBEGLEITER



ABSCHIED NEHMEN – EIN RAUM FÜR DEN SCHMERZ

Der Abschied von einem Sternenkind ist ein wichtiger Schritt in der Trauerbewältigung. Abschiedsrituale können tröstlich sein und dem kurzen, aber bedeutungsvollen Dasein des Kindes Würde verleihen.

ABSCHIEDSZEREMONIE

Eine Abschiedszeremonie, ob im Krankenhaus oder zu Hause, gibt der Familie die Möglichkeit, in Ruhe und Würde Abschied zu nehmen. Diese gemeinsamen Momente sind oft die einzige Zeit, die die Familie mit dem Kind verbringen kann.

ÜBERFÜHRUNG NACH HAUSE

Es besteht die Möglichkeit, das Kind für eine Abschiedszeremonie nach Hause zu überführen. Dies erlaubt der Familie, in einem vertrauten und geborgenen Umfeld Abschied zu nehmen.

GESTALTUNG DES ABSCHIEDS

In Zusammenarbeit mit Ihrer Hebamme und einem Bestattungsunternehmen kann ein liebevoller und unvergesslicher Abschied gestaltet werden, der dem Kind und seiner Bedeutung in der Familie gerecht wird.

ERINNERUNGEN

Erinnerungen an ein Sternenkind sind kostbar und tragen dazu bei, den Verlust zu verarbeiten und das Kind in Erinnerung zu behalten.

ERINNERUNGSSTÜCKE

Viele Eltern bewahren Erinnerungsstücke wie Ultraschallbilder, das Tuch, in dem das Kind gehüllt war, oder andere bedeutungsvolle Gegenstände auf. Diese können in einer speziell gestalteten Erinnerungskiste aufbewahrt werden.

HAND- UND FUSSABDRÜCKE

Hand- und Fußabdrücke des Kindes können mit Fingerfarben oder in Gips festgehalten werden. Diese persönlichen Andenken sind eine wertvolle Erinnerung an die physische Präsenz des Kindes.

BAUM PFLANZEN

Einige Eltern wählen auch, einen Baum auf der Plazenta zu pflanzen. Dies symbolisiert Wachstum und Weiterleben und schafft einen lebendigen Ort des Gedenkens.

FOTOGRAFIEN

Fotografien des Sternenkindes, allein oder mit Familienangehörigen, sind eine kraftvolle Möglichkeit, die Erinnerung an das Kind lebendig zu halten. Diese Bilder können Trost spenden und zeigen, dass das Kind ein geliebter Teil der Familie war.



Der Verlust eines Sternkinde ist eine der tiefsten emotionalen Erfahrungen, die Eltern durchleben können. Es ist ein Weg der Trauer, aber auch der liebevollen Erinnerung. In diesen Zeiten ist es wichtig, nicht alleine zu sein und Unterstützung zu erhalten, die einfühlsam und verständnisvoll ist.

Bei Schiel Bestattungen verstehen wir die Einzigartigkeit und Sensibilität des Abschieds von einem Sternkind. Wir stehen bereit, um Ihnen in dieser schweren Zeit beizustehen – sei es bei der Organisation einer Abschiedszeremonie, der Überführung nach Hause oder der Schaffung bleibender Erinnerungen. Unser Ziel ist es, Ihnen einen liebevollen Rahmen zu bieten, in dem Sie würdevoll Abschied nehmen und Ihr Kind in Erinnerung behalten können.

Wenn Sie Unterstützung bei der Bewältigung dieses schweren Verlustes benötigen oder Hilfe bei der Planung und Durchführung einer Abschiedszeremonie suchen, zögern Sie bitte nicht, sich an uns zu wenden. Kontaktieren Sie Schiel Bestattungen, um ein persönliches Gespräch zu vereinbaren. Wir sind hier, um Sie mit Respekt, Mitgefühl und Professionalität zu unterstützen. Ihr Sternkind verdient einen besonderen Abschied, und wir sind hier, um diesen mit Ihnen zu gestalten.

Schiel Bestattungen

Schulgasse 19

35423 Lich

06404 65316

E-Mail: info@schiel-bestattungen.de